

9月2日(月)の夏休み明けの初日は、元気に登校する子供たちの姿が見られ、とても嬉しく思いました。暑さのため、放送での全校集会となりましたが、子供たちは夏休みを満喫できたようでした。

9月から6年生の修学旅行をはじめ、たくさんの行事が行われます。「滝郷っ子」をとっておしてたくさんの情報を発信していきたいと思えます。

全校集会(放送)

9月2日(月)全校集会(放送)を行い、子供たちに3つの約束をしました。「人の話を聞くこと」「挨拶をしっかりと行うこと」「たくさん本を読むこと」です。

特に挨拶は、相手の目を見て、ちょうど良い声の大きさに、相手よりも先に先生や友達にしてほしいと、伝えました。継続して声をかけていきたいと思えます。

避難訓練



9月4日(水)に避難訓練を行いました。

今回の避難訓練は理科室から火災が発生したという想定での訓練でした。

子供たちは防災頭巾、ハンカチを口に当てて素早く避難できました。避難については、担任の先生の指示もありますが、火災発生場所の放送をよく聞き、自ら危険を予測し、危険を回避する力を身につけてほしいと考え、今後も実施していきます。

地域学校協働活動(草刈り)

9月8日(日)に岩井地区の皆様による学校の草刈りの協力をいただきました。暑い中作業をしていただき、区長様をはじめ多くの地域の方々から感謝申し上げます。



修学旅行①(箱根・鎌倉)

9月12日(木)13日(金)に6年生は、箱根・鎌倉へ修学旅行に行ってきました。

1日目は、鎌倉で高德院の大仏や鶴岡八幡宮を見学後に小町通りの班別行動を行いました。どの班もトラブルもなく臨機応変に対応し、けがなく無事終了しました。



修学旅行②(箱根・鎌倉)



箱根のホテルでは、クラスの仲間と食事やお風呂にと子供たちは大喜びでした。

2日目は、箱根のホテルから箱根登山鉄道、ケーブルカー、ロープウェイを乗りついで大涌谷へ行きました。また、芦ノ湖遊覧船にも乗り、最後に箱根関所を見学し、帰路の学校へと向かいました。帰りの野呂パーキングでは校外学習帰りの海上中学校1年生と合流となりました。久しぶりに先輩方と顔を合わせる機会となり、実り多い修学旅行になりました。



4年生 総合学習



9月24日(火)に「ふるさと発見!～大好きなまち旭～」の学習の一環として学校運営協議会委員の糸賀さんに糸賀牧場や牛の様子について様々な質問をさせていただきました。一つ一つ丁寧に答えていただき、本当にありがとうございました。

3年生 校外学習

9月27日(金)3年生がイオンスタイル旭中央店に行ってきました。見学と実際に家庭で相談した品物を買う、買い物体験もを行いました。とても良い経験になりました。

